

Kaufbeuren:

Mietvertrag für BayernLab unterzeichnet

„Digitalisierung ist kein Privileg von Großstädten. Mit unseren BayernLabs schaffen wir insbesondere in ländlichen Regionen ein Schaufenster für digitale Innovationen. Hier kann die High-Tech-Welt erforscht und modernste Technik angefasst und ausprobiert werden – kostenfrei und für Jedermann“, freute sich Finanz- und Heimatstaatssekretär Dr. Hans Reichhart über die Unterzeichnung des Mietvertrags für das neue BayernLab in Kaufbeuren.

„Die BayernLabs richten sich an Schulen, Kommunen und Wirtschaft und vereinen digitale Innovationen, modernes E-Government und eine IT-Wissensbörse unter einem Dach“, fügte Reichhart hinzu. Die Eröffnung des neuen BayernLab in Kaufbeuren ist Anfang 2019 geplant.

Die Ausstattung der BayernLabs ist vielfältig und beleuchtet verschiedene Aspekte des digitalen Lebens. Neben Vorträgen und Workshops zu aktuellen digitalen Themen bieten die BayernLabs modernste Technik zum Anfassen. Multikopter mit 3D-Visualisierung können ausprobiert und die Möglichkeiten des 3D-Drucks erforscht werden. In einem Mini-Holo-deck kann in virtuelle Welten eingetaucht werden. Ein weiteres Modul zeigt praktische Tipps und Tricks wie man sich sicher in der digitalen Welt bewegt.

In der kostenfreien Bayern-WLAN-Lounge kann nebenbei im Internet gesurft werden. Gleichzeitig verfügen die IT-Labore über die schnellste öffentliche Internetverbindung in der Region. „Unsere BayernLabs sind eine offene Infoplattform für Jedermann, aktivieren digitales Potenzial im Land und sorgen für digitale Chancengleichheit“, hob Reichhart hervor. Insbesondere Schulklassen und

Auszubildende werden von diesem kostenlosen Angebot zur digitalen Bildung in ihrer Region profitieren.

Die ersten BayernLabs öffneten bereits in Traunstein, Wunsiedel, Bad Neustadt a.d.Saale, Nabburg und Neustadt a. d. Aisch ihre Pforten. □